

Ressort: Lokales

Haseloff erneuert Forderung nach "Integrationsgrenze"

Magdeburg, 01.12.2016, 09:13 Uhr

GDN - Sachsen-Anhalts Ministerpräsident Reiner Haseloff (CDU) hat seine Forderung nach einer "Integrationsgrenze" erneuert. "Es gibt in jeder Gesellschaft eine Integrationsgrenze, die wenn sie überschritten wird, die Möglichkeiten einer Nation überfordert und die Demokratie gegebenenfalls sogar destabilisiert", sagte Haseloff "MDR Aktuell".

Es müssten in einem Koalitionsvertrag "klare Aussagen" gemacht werden, was Deutschland alles schaffen könne. "Eine Integrationsgrenze ist damit das faktische Feststellen der realen Möglichkeiten", so Haseloff weiter. Dazu, wie diese Grenze letztlich begrifflich definiert werden solle, wollte sich Haseloff nicht festlegen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-81699/haseloff-erneuert-forderung-nach-integrationsgrenze.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619